

Rückzieher beim Golf

Nicht nur Rotwein, auch das Golfspiel ist für alte Knaben eine von den besten Gaben. Heute sehe ich das ein. Doch trifft Letzteres für mich nicht mehr zu. Allzu lange bin ich der Irrlehre gefolgt, der allerwichtigste Sport sei Denksport. Jetzt ist es zu spät. Die Beine. Sie wissen schon. Umso mehr freue ich mich, dass sich meine liebe Frau mit Golf-üblicher Hingabe und mittlerweile ansehnlichem Handicap voll dem Golfsport verschrieben hat. Selbst daheim ist sie immer wieder mit Golf & more, der beliebten Huckinger Golfanlage, in Kontakt, also mit deren Homepage. Hier bucht sie, regelmäßig in Abstimmung mit ein, zwei befreundeten Golferinnen und sogar Tage im Voraus, jeweils eine freie Startzeit. In praktischer Transparenz zeigt die Liste intern alle Angemeldeten namentlich an. Dieser Tage haben meine Liebe und eine Freundin für 11:10 Uhr gebucht, nach der 2G-Regel, klar. Doch dieser Termin fällt wegen vorangegangenen Nachtfrosts aus. Rasch weicht sie digital auf den Starttermin 13:10 Uhr aus, für den sich bereits ein ihnen unbekannter Golfer eingetragen hat. Wenige Minuten später hat dieser sich aus der Liste wieder ausgetragen. Liegt es an jüngsten Omikron-Warnungen des RKI? Oder am besseren Handicap der beiden Damen? Schade, dass ich den Rückzieher nicht mit dem oft von Gassi-Gehern gehörten Spruch beruhigen konnte: „Die beißen nicht, die wollen nur spielen!“